



NOTA DE PRENSA N° 041 –2013-GR.CAJ/C.R.

Elzer Elera: “La Mancomunidad Regional busca un desarrollo interregional”

Los integrantes de la “Mancomunidad Regional Qhapaq Ñan Nor Amazónico”, encabezado por el Presidente Elzer Elera López; sostuvieron una asamblea en la ciudad de Rioja – San Martín, con el objetivo de presentar los proyectos y programas de desarrollo interregional en beneficio de los departamentos involucrados; es decir, Amazonas, Lambayeque, La Libertad y Cajamarca.

Elzer Elera López sustentó que el proyecto ancla de la Mancomunidad regional es el turismo y en función a esta actividad económica, se debe mejorar los rubros de transportes, seguridad, servicios, entre otras actividades vinculadas al turismo.

“Teniendo en cuenta que el tema primordial de la Mancomunidad es el Turismo; el equipo técnico de asesores propuso la priorización de cuatro proyectos: el Corredor Vial Pacasmayo – Chachapoyas - Moyobamba, el área de Conservación Amazonas- San Martín, el proyecto Perú reforzado para el mejoramiento de vías con pavimentos económicos y la integración Vial Salaverry – Juanjui”, dijo Elzer Elera.

Asimismo, concluyeron que para lograr la realización de estos proyectos, será necesario fortalecer la voluntad política nacional y generar el consenso con otras instituciones, de igual manera, seguir impulsando el tema de la reglamentación de la ley de la Mancomunidad Regional, para lograr la asignación de recursos para su ejecución y no ser dependiente únicamente del Estado.

Como punto final se estableció la agenda de la IX Asamblea de la Mancomunidad Regional a desarrollarse en la ciudad de Tarapoto los días 25, 26 y 27 de abril.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 10 de abril del 2013**